Imprimir artículo Página 1 de 1



**IMPRIMIR** 

## **IMPRIMIR ARTICULO**

**PROVINCIA** 

## **EDICIÓN IMPRESA**

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Emplearán tecnología soviética para detectar bolsas de agua M. B. B./ALICANTE

Tecnología soviética de teledetección serán utilizada en la cuenca del Segura para delimitar la situación y estado de los acuíferos subterráneos. Este trabajo, que se realizará mediante satélite, se incorporará a la

Publicidad

revisión del Plan de Cuenca del Segura que debe estar finalizado antes del año 2009. Según fuentes de la Confederación, el organismo de cuenca ya ha adjudicado a una empresa consultora -que pertenece al grupo Aguas de Barcelona- los estudios para revisar el Plan. En éste se establecerán las necesidades de agua de la cuenca y los aportes externos y extraordinarios necesarios.